

7 OCTOBRE 1954.-

SAINT ANDRE .-(27)

HEURE : vers 01 H.

=====

M. GUIBERT, instituteur à SAINT ANDRE, Jeudi, vers 01 H du matin, avant de se coucher, il sortit de chez lui pour regarder l'état du ciel. Des travaux étant actuellement en cours dans sa maison, il voulait savoir s'il pouvait laisser ses fenêtres ouvertes afin de permettre aux plâtres ~~de sécher plus rapidement~~ de sécher plus rapidement. Soudain, il aperçut un point brillant qui se déplaçait, semblant venir de la direction de DAMVILLE. Il crut d'abord qu'il s'agissait d'une étoile filante. Mais son éclat était particulièrement vif, et de plus, elle grossissait à vue d'oeil. Intrigué, M. GUIBERT suivit du regard ce phénomène bizarre et vit brusquement l'étoile s'immobiliser. Rentrant précipitamment chez lui, il braqua un petit télescope sur l'engin toujours dans le ciel. Celui-ci sembla être de la grosseur d'un petit ballon de football brillamment éclairé. A un moment il disparut de son objectif et lorsqu'il le repéra de nouveau, il aperçut un second point aussi lumineux qui grossit et vint s'immobiliser dans le champ visuel à proximité de la première boule. M. GUIBERT réussit à observer les deux boules quelques instants, puis les vit s'éloigner " de biais ", avec une grande rapidité, en direction de GAILLON et disparaître finalement. L'observateur estime que ces deux engins mystérieux se trouvaient à très haute altitude, au moins 5000 m. il n'a pu en fournir une description précise, retenant seulement la vision d'une boule très brillante, sans contours marqués, de la grosseur d'un ballon. Il est évident que l'éloignement et l'extrême luminosité des deux engins ne permettaient pas de les détailler. "LA DEPECHE D'HERVÉVILLE"